

# Sociedad de académicos y profesionales en Derecho unidos por México, A.C.

Por: Cecilia López Sanz

*El Derecho no sólo no es respetado, sino despreciado* comentó el Dr. Rafael Luna Alviso el pasado 20 de octubre, durante la toma de protesta de los miembros de la recién creada Sociedad de académicos y profesionales en Derecho unidos por México, A.C. En el *presidium* lo acompañaron el Dr. Patiño Manffer, el Lic. Barroso Figueroa, el Lic. Luis Feher, el Dr. Carrancá y Rivas, el Dr. Drucker Colín, el Dr. Soto Flores, el Dr. Lara Sáenz, el Dr. Barrera Pérez, el Dr. Garay Garzón, entre otros.

El Dr. Luna comentó que ante esta situación, en la que se encuentran los abogados, se acercó al Dr. Patiño Manffer para realizar una propuesta que culminó en la creación de la Sociedad de académicos profesionales en Derecho unidos por México, A.C.

La Sociedad busca ser un espacio para todos aquellos que deseen participar, *particularmente a mujeres y jóvenes...mujeres y jóvenes deben ser el pilar, el cimiento de nuestra asociación*, comentó el Dr. Luna Alviso, extendiendo su invitación a los egresados de licenciatura y posgrado, así como a los profesores de la Facultad de Derecho.

La Sociedad tiene establecidos diez objetivos principales al corto plazo. En primer lugar se encuentra la creación de mesas de trabajo y foros sobre temas como seguridad, reforma del Estado, reforma económica, fiscal y energética, entre otros. Explicó.



Igualmente se buscará el fomento a la cultura de la legalidad, mismo que será logrado, entre otras vías, mediante la página de internet de la agrupación y la publicación periódica de una revista electrónica, continuó.

El Dr. Luna Alviso explicó el acercamiento con las diversas Escuelas y Facultades de Derecho de las universidades públicas para crear vínculos. Así, también, se realizarán reuniones con funcionarios y empresarios para establecer convenios que favorezcan las bolsas de trabajo de las universidades y poder ofrecer un empleo a pasantes y egresados.

Como último objetivo, el Dr. Luna Alviso asentó que el día 20 de octubre de 2011, es decir a un año de la toma de protesta, se celebrará la 1º Asamblea Nacional de la Sociedad.



Antes de concluir, el Dr. Luna Alviso expresó su indignación por la inseguridad vivida en el país y sugirió al Dr. Patiño la incorporación de la materia de seguridad en el plan de estudios de la licenciatura, así como la creación de una Especialidad en Seguridad, queremos profesionales en la materia, sabemos que no hay camino más largo que el que no se inicia, es hora de empezarlo

Tras las palabras del Dr. Luna Alviso, el Dr. Ruperto Patiño Manffer procedió a hacer la toma de protesta a los nuevos miembros de la sociedad. La ceremonia concluyó con un breve mensaje del Dr. Patiño al auditorio.